

Costo de la inseguridad y el delito para los mexicanos: \$319 mil millones, según el INEGI

El costo de la inseguridad para los mexicanos subió 14,41% en 2022: INEGI

El gasto por la inseguridad y el delito en hogares mexicanos fue de 319.100 millones de pesos en 2022

aumento de 14,62 % ante los 7.147 pesos del año anterior.

El instituto de estadística calculó que las medidas preventivas representaron un gasto estimado para los hogares de 105.700 millones de pesos.

Mientras que las pérdidas por victimización representaron 213.400 millones de pesos (12.125 millones de dólares).

MENOS DELITOS EN MÉXICO

Aunque el daño económico del crimen subió, la Envipe mostró un descenso del 4,52 % o 1 millón de personas en el número de adultos mexicanos que padecieron algún delito en el año.

“En el año 2022, hubo 21 millones de víctimas, es decir, una tasa de 22.587 víctimas por cada 100.000 habitantes, cifra estadísticamente menor a la estimada del año previo, esto es 2021 (cuando fue de 24.207)”,

declaró la presidenta del Inegi, Graciela Márquez, al presentar los resultados.

En total, hubo 26,8 millones de delitos, un 4,63 % menos que los 28,1 millones de 2021, aunque se mantuvo la tasa de 1,3 delitos por víctima, precisó el reporte del Inegi.

Redacción/Crónica

nacional@cronica.com.mx

El costo de la inseguridad y el delito en hogares mexicanos fue de 319.100 millones de pesos en 2022, un 14,41 % más que los 278.900 millones de pesos (15.846 millones de dólares) de 2021, reveló este lunes el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).

Lo anterior equivale al 1,08% del Producto interno Bruto (PIB), aunque en 2021 el costo representó el 1,55 % de la economía nacional, según la Encuesta Nacional de Victimización y Percepción sobre Seguridad Pública (Envipe), que se centra en ciudadanos de 18 años y más, del total de 126 millones de habitantes en el país.

Por otro lado, el costo promedio del crimen fue de 8.192 pesos por persona afectada, un



El estudio encontró que en el 27,4 % de los hogares de México, 10,5 millones, hubo una víctima de algún crimen.

POR GÉNERO Y TIPO DE CRIMEN

La incidencia delictiva fue mayor en números absolutos en mujeres, con 10,9 millones de ellas como víctimas de un crimen, una tasa de 21.675 por cada 100.000.

Pero a nivel proporcional la incidencia fue mayor en hombres, con una razón de 23.648 por cada 100.000, lo que equivale a 10,2 millones de víctimas.

Casi tres cuartas partes de la población mexicana, el 74,6 %, perciben inseguridad en el estado donde residen.

La proporción de mujeres que expresaron sentirse inseguras (78,6 %) fue mayor a la de hombres (70 %).

Mientras que seis de cada 10 mexicanos, el 60,5 %, reportaron la inseguridad como “el problema más importante que le aqueja”.

El Inegi calculó que, del total de delitos, el 92,4 % no tuvo una denuncia o la autoridad no inició una carpeta de investigación, un subregistro llamado cifra negra.

CRECE EL FRAUDE

El fraude se convirtió en el delito más frecuente, con 20,1% del total, mientras que el robo o asalto en calle o transporte público cayó al segundo puesto (19,8 %).

La lista la completan la extorsión (17,6 %) amenazas verbales (10,3 %), robo de vehículo (10 %), otros delitos como secuestro y agresiones sexuales (7,7 %), robo en casa habitación (5,9 %), otros robos (4,7 %), y lesiones (3,8 %).

ESTADOS CON MÁS DELITOS

Los estados con más delitos por 100.000 habitantes fueron Ciudad de México (46.032), Estado

de México (36.583) y Querétaro (35.823), todos en el centro del país.

Mientras que las menores tasas estuvieron en Chiapas (14.111), Veracruz (17.129) y Tamaulipas (18.205) ●





El gasto por la inseguridad en hogares mexicanos equivale al 1.08 por ciento del PIB en 2022.

